## Schöne Einstimmung auf Weihnachten

Das Kutscherhaus - Team lud zum Mitsingkonzert ein

In der Woche nach dem 2. Advent setzte das Kreativzentrum Kutscherhaus e.V. seine bei den Neunkirchern beliebte Veranstaltungsreihe Neunkirchen singt in der Stummschen Reithalle fort. In einem bunten Weihnachtsliederprogramm gelang es den Musikern um Francesco Cottone und Amby Schillo, das Publikum zu Mitsingen zu animieren und den Neunkirchern so eine schöne vorweihnachtliche Zeit zu bereiten.

Menschen zusammenbringen, Außenstehende integrieren und die Gesellschaft formen – Dieses Vorhaben verfolgt das Neunkircher

nen, der das Publikum in jeder Hinsicht begeisterte und zum Träumen anregte. Zu hören waren die fünf Musiker Francesco und Hannah Cottone, die sowohl den Klavierals auch den Gesangspart übernahmen. Amby Schillo übernahm ebenfalls eine Singstimme sowie die Percussion und die Gitarre.

Hasan Hüseyin Talaz war auf der Saz (einem türkischen, der Gitarre ähnlichen Zupfinstrument) zu erleben. Letztlich übernahm Achim Bißbort die Bass-Gitarre. Moderiert wurde das Konzert von Francesco Cottone, der mit seinen humorvollen Ansagen die Menschen wirklich mit durch den Abend nahm. Auf dem Programm standen neben deutschsprachigen Liedern wie "Stille Nacht" auch eng-

lische Christmas Songs wie "We wish you a Merry Christmas" oder "Happy Christmas" von John Lennon. Als besonderes Weih-



Die Integrationsmanagerin Edda Petri begrüßte die Gäste

nachtshighlight wurde ein griechisch-türkisches Weihnachtslied dargeboten. Alle Liedtexte wurden auf eine große Leinwand projiziert, um jedem eine gute Mitsingmöglichkeit zu geben. Nach einer Stunde ging ein



Amby Schillo, Hasan Hüseyin Talaz und Achim Bißbort übernahmen die Persuccions und Zupfinstrumente (vlnr.)

schönes vorweihnachtliches Konzert mit den Weihnachtswünschen des Kutscherhauses zu Ende. Aber man kann gewiss sein, dass die Neunkircher auch im Jahr 2023 gemeinsam mit dem Kutscherhaus singen werden.

Weitere Informationen zum Kreativzentrum Kutscherhaus e.V. finden Sie unter www.lightup-nk.de fs



Das Konzert wurde von einem tollen Ensemble gestaltet

Kreativzentrum Kutscherhaus e.V. seit seiner Gründung. Dabei hat das Team des Kutscherhauses unter Leitung der Neunkircher Integrationsmanagerin Edda Petri die Kultur in seinen Arbeitsmittelpunkt genommen. Den Kutscherhäuslern gelingt es immer wieder, die Neunkircher Bürger für ihre Kulturprojekte zu interessieren und zusammen zu bringen, was sich in der Woche nach dem 2. Advent 2022 wieder einmal zeigte. Denn die beliebte Kutscherhaus - Reihe "Neunkirchen singt" wurde mit einem weihnachtlichen Programm in der Stummschen Reithalle fortgesetzt. Nachdem Edda Petri die große Besucherzahl begrüßt hatte, konnte ein schöner vorweihnachtlicher Liederabend begin-

